



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>406 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIM02797</b>
Prix	<b>3 980 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Proche de toutes commodités, superbe villa entièrement rénovée de 430 m<sup>2</sup> se composant d'une entrée, un superbe salon cathédrale avec cheminée et coin bibliothèque, une salle à manger et une grande cuisine avec arrière-cuisine. La mezzanine offre un bel espace bureau et une suite avec salle de douche. Le rez-de-chaussée comprend également une très spacieuse suite de maitres avec salle de bains complète et dressing. Au rez de jardin, deux grandes suites d'invités. Le joli jardin de 3500 m<sup>2</sup> comprend une grande piscine et de nombreuses terrasses, beau garage pour deux voitures.

*Close to all amenities, gorgeous villa of sqm 430 consisting of an entrance hall, a spacious living room with high ceiling, chimney and library space, a dining room, a large kitchen with pantry and a huge master suite with full bathroom and dressing room. On the mezzanine, study area and a nice suite with shower room. On the garden level, two large suites, storage. The nice garden of sqm 3500 offers many terraces, a large pool with beautiful pool area and a 2-cars garage.*

## **MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS**

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

